

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

Le rassemblement des manchots

Il était une fois, dans le pays froid de l'Antarctique, un groupe de manchots vivait ensemble. Ils étaient ravis et enjoués comme ils passaient leurs jours à nager et à glisser.

Mais, un jour, une chose étrange s'est produite ; le soleil a disparu de façon que les manchots ne le voient plus pendant plusieurs mois. La terre est devenue sombre et froide, de même, les manchots étaient troublés et ne savaient pas quoi faire.

Au début, ils cherchaient à continuer à jouer et à s'amuser comme

d'habitude. Cependant, il faisait froid de loup et très obscure, de manière qu'ils ne tardent pas à être malheureux et seuls.

Un jour, une vieille manchote sage a proposé une idée. « Faisons tout un groupe et créons un cercle

», dit-elle. « De cette façon, les manchots à l'intérieur seront abrités du froid, et les manchots à l'extérieur pourront prendre alternativement la protection du groupe. »



Les autres manchots ont apprécié ce point de vue, par conséquent, ils ont rapidement formé un cercle. Ils se sont serrés les uns contre les autres, de plus, les manchots à l'extérieur changent de place à tour de rôle avec les manchots à l'intérieur.

Cette méthode a bien fonctionné, en effet, les manchots ont pu rester au chaud et protégés du froid. Ils étaient également en mesure de tenir compagnie les uns aux autres, et ils ne se sentaient plus si seuls.

Au fil des mois, les manchots ont continué à échanger leurs places dans leur cercle. Ils ont travaillé ensemble en équipe, et ils se sont aidés les uns les autres pendant les moments difficiles.

Finalement, le soleil est réapparu, ainsi, les manchots ont pu profiter encore de nouveau de la chaleur et de la lumière. Ils étaient reconnaissants pour leur travail d'équipe et pour leur soutien durant les longs mois sombres.